
LE POUZIN :

UN AGRANDISSEMENT DU COLLEGE ALEX MEZENC POUR REpondre A L'AUGMENTATION DES EFFECTIFS

20 juin 2019

Robert Cotta et Dominique Palix, conseillers départementaux élus du canton du Pouzin, se sont rendus ce 20 juin sur le chantier de l'agrandissement du collège Alex Mézenc. Les fondations sont là, pour le reste, il suffit d'imaginer...

Le collège Alex Mezenc connaît une augmentation importante de ses effectifs : si la prévision 2018-2019 annonçait 402 élèves, les demandes laissent préfigurer que 500 élèves pourraient être accueillis dans les années à venir.

C'est pour cela que des travaux d'agrandissement conséquents ont été lancés. Le parti architectural consiste à intégrer cet agrandissement dans la continuité du bâtiment existant, au sens premier du terme, puisque les nouvelles salles de classe seraient au même niveau que les salles actuelles, dans le prolongement du couloir existant. Cette performance se fera grâce à un agrandissement dit sur structure poteau poutre.

A l'issue de ces travaux, l'accessibilité sera garantie aux PMR sur l'ensemble du site.

Les autres objectifs de ces importants travaux sont les suivants :

- Créer 4 salles de classe et 1 salle de technologie supplémentaires,
- Réaliser les classes supplémentaires sans modifier la capacité de la chaufferie existante,
- Agrandir le réfectoire pour pouvoir accueillir 400 rationnaires, ainsi qu'une salle des commensaux pour 20 personnes,
- Adapter la production pour cette nouvelle capacité de réfectoire,
- Agrandir le foyer des élèves,
- Créer des sanitaires supplémentaires pour être en adéquation avec les nouveaux effectifs

Le chantier a été confié à l'agence d'architectes albenassienne Charnay Aubens, qui travaille en collaboration avec le cabinet Arnichand Architectes, du Teil. Les classes seront livrées début 2020, et le reste du chantier (cuisine, self, foyer) au printemps afin que **tout soit prêt pour la rentrée 2020-2021.**

De la même manière que pour le collège des Perrières, les compétences de chantier comprennent une exigence de démarche environnementale HQE et que le bâtiment final soit passif sur la partie agrandie des surfaces de classe, dans la logique de la transition écologique de l'Ardèche. Le chantier a également été adapté aux conditions sur sites (présence d'élève...et besoin de concentration) : les travaux les plus bruyants sont prévus pendant les vacances scolaires. Enfin, l'équipe pédagogique a été associée à la réflexion autour de l'aménagement des classes.

En chiffres :

- Surfaces à réaliser : 571 m² créé + 366 m² rénovés
- Budget de la reconstruction et de l'agrandissement : 2,6 M€

Contact : Département de l'Ardèche – Direction de la communication

Sandrine BARBERINO / Isabelle SEREN / Corine FONTANARAVA
04 75 66 71 46 / 04 75 66 77 12 / 04 75 66 77 08 – com@ardeche.fr